

## **Pelotari-Club Lourdais : finales du tournoi interne**

A l' occasion des fêtes de Lourdes, le Pelotari club Lourdais, a (comme chaque année) participé à l' événement en faisant jouer les finales du tournoi interne. 3 séries, soit 96 joueurs se sont affrontés dans la cancha pendant plus de deux mois . Le verdict est donc tombé le vendredi 27 juin devant un public venu en nombre pour supporter leurs favoris.

### **En 3ème série**

POULAIN-TRABESSE ont battu GAROBY-LABBE en trois manches: 19-20 ; 20-14 ; 15-11

### **En 2ème série**

CATEL-SUTTILI ont battu CUILHE-LANDRY en deux manches : 20-12 ; 20-11

### **En 1ère série**

PAULERENA-BARNECHE ont battu BERARD-NOGARO en trois manches : 20-14 ; 10-20 ; 15-9

La saison s'est terminée avec de très belles parties et une très bonne ambiance (comme d' habitude) pour la suite de la soirée avec un apéritif dinatoire offert par le gérant. Bonnes vacances à tous les pelotaris LOURDAIS et à la rentrée pour une nouvelle saison qui s' annonce fructueuse en résultats et en titres.

**A la nobia**

**T.B**